

已小だより

【第6号】 令和7年10月1日発行 深川市立一已小学校

学校教育目標
○すすんでやるく子ども
○よく考える子ども
○思いやりのある子ども
○強くたくましい子ども

校長 木村一典

Aさんと機関銃

先月、私が初任の頃に勤めていた根室管内へ出張する機会がありました。せっかくなので15年ぶりに当時5・6年生の教え子たちと食事をしました。40代になった彼らは、どこからどう見ても立派なお父さん・お母さんになっていて、再会の瞬間は少し違和感を感じました。しかし、話が弾み時間が深まるにつれて、まるで当時にタイムスリップしたかのような懐かしく楽しい時間があつという間に過ぎていきました。別れ際に、子どもたちから「次は先生の還暦祝いで会おうね。」と言われ、ちょっと複雑な気持ちで空知へ帰りました。まさに、「光陰矢のごとし」ですね。

*

さて、今月11日（土）は本校の学習発表会が開催されます。今年は、開校130周年という節目の年でもあり、記念行事もあります。先月24日から始まった「学習発表会特別時間割」も折り返しを迎え、8日の児童公開日に向けて、職員の間では「時間がない！」「大変だ！」と危機迫る会話がちらほらと・・・しかし、そこは本校のチーム力。子どもたちの練習の成果をしっかりと引き出し、当日は、ご家庭では見られないお子さんの姿をご堪能いただけたことでしょう。

*

とはいっても、学習発表会が苦手、あるいは嫌いと感じる子どもがいるのも事実です。私も子どもの頃はその一人でした。ステージに立ち、スポットライトを浴びて演技する友だちを見て、「恥ずかしくないのかな」「どうしたらあんなふうになれるのかな」と思っていたものです。お子さんの中にも、学習発表会に少し消極的な子がいるかもしれません。ただ、どんな子にも練習や本番を通して、頑張ったことや心に残る思い出が必ずあります。ですから、保護者の皆様には、ぜひその頑張りの一つでも二つでも、見つけて褒めて認めていただければと思います。

*

余談ですが、教え子との食事会で当時の学習発表会の話題になり、おとなしく目立たなかったAさんについて、「Aさんは、何したかあまり記憶ないけど、Aが作った機関銃はすごかったよな、覚えてるわ。」と言った途端、「そうそう、すごくクオリティー高かった！」と盛り上がりしました。Aさんは照れながら、「小学校の学習発表会の思い出は、確かに6年のときの劇で作った機関銃だけだったわ」と話していました。子どもにとっての学習発表会とは、子ども同士の中で思い出が作られる場なのかもしれません。それでは、当日、皆様のご来校を心よりお待ちしております。



【10月の行事予定】

日	曜	校内行事
1	水	放課後教室（1～3年）
3	金	全校集会 交通安全指導日
6	月	全校集会（任命式） 児童会活動日
8	水	学習発表会児童公開
9	木	安全点検日 前日準備（職員・5年）
10	金	B6日課
11	土	学習発表会
13	月	スポーツの日
14	火	振替休業（学習発表会）
15	水	放課後教室（4～6年）
16	木	音楽発表会（6年生参加・みらい）
17	金	後期児童会総会（5校時） B5日課（市合同研修会のため）
20	月	PTA役員会議
22	水	避難訓練（水害） 放課後教室（1～3年）
24	金	一已小130周年記念式典
27	月	児童会活動日
29	水	C日課（教育振興会のため）

後期児童会役員が決まりました！

会長 6年1組 秀 あかりさん
 副会長 6年1組 中橋 みすずさん
 5年2組 坂東 柚奈 さん
 書記 5年1組 番場 そら さん
 4年1組 野原 維歩 さん

10月1日から、帰宅時刻が17時となります。暗くなるのが早くなりましたが、安全に気をつけて、楽しく放課後の時間を過ごしてほしいです。

新しい職員を紹介します

9月から3年生の体育専科、4～6年生の理科専科として佐藤先生が赴任いたしました。どうぞよろしくお願ひいたします。



夕張市から来ました佐藤 淩大（さとう こうだい）です。新たな環境でのスタートに緊張もしていますが、それ以上に楽しみな気持ちでいっぱいです。共に学ぶ姿勢を忘れずに、子どもたちの成長を全力でサポートしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

一已小学校は 開校130周年を迎えます

- 式典—10月24日（金）13:30～
- 児童は全員参加です。※詳細はテトルで
- 保護者の参加は自由です。配信済みです。

芸術の秋

深川市の小中学校の子ども達は、毎年アウトリーチ事業で、たくさんの経験をさせていただいています。9月は、芸術の秋満載でした。3、4年生は講師をお招きし、ダンスを体験しました。ひとつひとつ動きを真似しながら、曲に合わせて楽しく体を動かしました。5、6年生はバイオリンやチェロの演奏家やピアニストをお招きし、弦楽四重奏を生で聴いたり、楽器について説明を受けたりしました。時間の関係で代表者数名の限定でしたが、楽器に触れたり弾いたりする体験をしました。ダンス講師、ピアニストや演奏家等、プロの方から学べる貴重な経験となりました。



3年生 アウトリーチ



5・6年生 アウトリーチ